



Bescheid Nr. D/BAM-0698/21

**über die Zuordnung explosiver Stoffe
und Gegenstände mit Explosivstoff
der Bundesanstalt für
Materialforschung und –prüfung (BAM)**

Notice no. D/BAM-0698/21

**on the assignment of explosives and
articles with explosives
through the Bundesanstalt für
Materialforschung und –prüfung (BAM)**



Die durch das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur nach

The German competent authority, authorised by the Federal Ministry of Transport and Digital Infrastructure under

1. § 8 Satz 1 Nummer 1 Buchstabe a) Gefahrgutverordnung Straße, Eisenbahn und Binnenschifffahrt (GGVSEB) in Verbindung mit 2.2.1.1.3 des ADR, RID und ADN,
2. § 12 Absatz 1 der Gefahrgutverordnung See (GGVSee) in Verbindung mit 2.0.0, in Verbindung mit 2.1.3 des IMDG Code,
3. Teil 2 Kapitel 1 Abschnitt 1.3 der ICAO-TI in Verbindung mit den Nachrichten für Luftfahrer Nr. 2-273/16, Abschnitt 6.1

1. section 8 sentence 1 no. 1 letter a) of the Transport of Dangerous Goods by Road, Rail and Inland Waterways Ordinance (GGVSEB) in conjunction with 2.2.1.1.3 of ADR, RID and ADN,
2. section 12 (1) of the ordinance on the Carriage of Dangerous Goods on Waterways in conjunction with 2.0.0, in conjunction with 2.1.3 of the IMDG Code,
3. part 2 chapter 1 section 1.3 of the ICAO-TI in conjunction with the Notices to Airmen no. 2-273/16, section 6.1

bestimmte zuständige Behörde Deutschlands ordnet auf Antrag der Firma

assigns at the request of

**Energetics Technology Ltd
Trusley Brook Farm
Sutton-on-the-Hill
Derbyshire DE6 5JP
Vereinigtes Königreich**

**Energetics Technology Ltd
Trusley Brook Farm
Sutton-on-the-Hill
Derbyshire DE6 5JP
United Kingdom**

vom 2021-03-09

dated 2021-03-09

die Stoffe

the substances

EXPLOSIVE STOFFE, N.A.G.
(siehe Anlage zu diesem Bescheid)

SUBSTANCES, EXPLOSIVE, N.O.S.
(see Annex to this notice)

mit der Beschaffenheit gemäß den in der Bundesanstalt für Materialforschung und –prüfung (BAM) hinterlegten Unterlagen

possessing the properties as described in the documents submitted to the Bundesanstalt für Materialforschung und –prüfung (BAM)

BUNDESANSTALT FÜR MATERIALFORSCHUNG UND –PRÜFUNG (BAM)

Seite 2 zum Bescheid Nr. D/BAM-0698/21

Page 2 of notice no. D/BAM-0698/21

wie folgt zu

Unterklasse 1.4 Verträglichkeitsgruppe S

Name und UN-Nr. gemäß

- ADR / RID / IMDG-Code
**EXPLOSIVE STOFFE, N.A.G.
0481**
- ICAO-TI
**SUBSTANCES, EXPLOSIVE, N.O.S.
0481**

to

division 1.4 compatibility group S

name and UN-no. according to

- ADR / RID / IMDG-Code / ICAO-TI
**SUBSTANCES, EXPLOSIVE, N.O.S.
0481**

Nebenbestimmungen:

Die mit diesem Bescheid festgelegte Zuordnung gilt nur bei Verwendung folgender Verpackung:

Besondere Verpackung nach P101, festgelegt wie folgt:

IU1704 Explosive Storage Unit Day Lockers mit 8 Kammern

Jede Kammer darf maximal 250 g von einem der in der Anlage zu diesem Bescheid genannten Explosivstoffen enthalten.

Die Beförderung des oben genannten Gefahrguts in der vorstehend genannten Verpackung wird zugelassen.

Im Beförderungspapier ist der Vermerk 'Verpackung von der zuständigen Behörde von D zugelassen' anzugeben.

Dem Beförderungspapier ist eine Kopie dieses Bescheids beizufügen.

Die Beförderung des oben genannten Gefahrguts wird genehmigt. Alle für Gefahrgut der Klassifizierung 1.4S geltenden Regeln in den Vorschriften für die einzelnen Verkehrsträger sind einzuhalten. Im Beförderungspapier und auf dem Versandstück ist die offizielle Benennung der N. A. G.-Eintragung zu ergänzen durch die technische Benennung des Gutes.

Supplementary provisions:

The assignment specified in this notice shall not be applicable unless the following packaging is used:

Special packing according to P101, defined as follows:

IU1704 Explosive Storage Unit Day Lockers with 8 chambers

Each chamber contains not more than 250 g of one of the explosives listed in the annex to this notice.

The transportation of the above mentioned dangerous good in the foregoing packaging is approved.

The transport document shall bear the inscription 'Packaging approved by the competent authority of D'.

A copy of this notice shall be attached to the transport document.

The transportation of the above mentioned dangerous good is permitted. All rules in the model regulations applying to dangerous goods classified 1.4S shall be followed. In the transport document and on the package the N. O. S. proper shipping name shall be supplemented with the technical name of the dangerous good.

BUNDESANSTALT FÜR MATERIALFORSCHUNG UND –PRÜFUNG (BAM)

Seite 3 zum Bescheid Nr. D/BAM-0698/21

Page 3 of notice no. D/BAM-0698/21

Die UN 6(d) Prüfung wurde am 01.10.2020 mit einem vergleichbaren Stoff in der identischen Verpackung bestanden.

Unconfined Package Test UN 6(d) was passed successfully by a comparable substance within the identical packaging on 2020-10-01.

Rechtsbehelfsbelehrung:

Gegen diesen Bescheid kann innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe Widerspruch bei der Bundesanstalt für Materialforschung und –prüfung (BAM), Unter den Eichen 87, 12205 Berlin, erhoben werden.

Legal remedies:

Objections to this notice may be filed within one month after it is announced at the Bundesanstalt für Materialforschung und –prüfung (BAM), Unter den Eichen 87, 12205 Berlin.

Berlin, den 28. April 2021

Der Präsident der Bundesanstalt für Materialforschung und –prüfung (BAM)

im Auftrag

The President of the Bundesanstalt für Materialforschung und –prüfung (BAM)

By order



(Dienststempel)
(Official seal)

Bescheide **ohne** Dienststempel haben keine Gültigkeit.

Dieser Bescheid besteht aus 3 Seiten und einer Anlage mit einer Seite.

Dr. Dudek

Notices **without** official seal are not valid.

This notice comprises 3 pages and one annex with one page.

Anlage zum Bescheid Nr. D/BAM-0698/21

Annex to Notice no. D/BAM-0698/21

Bezeichnung Klassifizierungsgegenstand:

EXPLOSIVE STOFFE, N.A.G.

Name of classified substance/article:

SUBSTANCES, EXPLOSIVE, N.O.S.

Varianten sind durch folgende tabellarische Aufstellung von Identifikationsmerkmalen durch diesen Klassifizierungsbescheid mit erfasst.

Variants, as detailed in the following table with identification elements, are included in this classification notice.

Nr./no.	Bezeichnung	Description
1	4,6 Dinitrobenzofuroxan	4,6 Dinitrobenzofuroxan
2	Octogen	HMX
3	Hexogen	RDX
4	Pikrinsäure	Picric Acid
5	Trinitrotoluol	Trinitrotoluene
6	Tetryl	Tetryl
7	Composition A	Composition A
8	Composition B	Composition B
9	Composition C	Composition C
10	PE-4	PE-4
11	Semtex A1	Semtex A1
12	Semtex H1	Semtex H1
13	Hexal	Hexal
14	Schwarzpulver	Black Powder
15	Nitrozellulose	Nitrocellulose
16	Amatol 50/50	Amatol 50/50
17	Ammoniumnitrat	Ammonium Nitrate
18	Sprengstoff Typ B	Explosive, Blasting, Type B
19	Ammoniumperchlorat	Ammonium Perchlorate
20	Sprengstoff Typ A	Explosive, Blasting, Type A